

わくわく須恵っ子

令和4年12月9日
須恵小学校便り 8号

やる気いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

持久走大会・授業参観・家庭教育講演会～盛りだくさんの一日でした～

12月7日に2学期末PTAがありました。当日は晴天に恵まれ、絶好の持久走大会日和となりました。たくさんの方々の声援を受けて、練習の時よりもペースが速くなったようです。最後までしっかりと走り切った子供たちの晴れ晴れとした笑顔が見られました。授業参観では、人権学習を見ていただきました。「自分も他人も大切にすること」を学年に応じた題材で学習しました。お家でもぜひ話題にさせていただきたいと思います。また、あさぎり町家庭教育講演会も実施され、熊本大学名誉教授：吉田道雄先生の講話がありました。子供と前向きに関わるためのヒントや学びが多くありました。たくさんのご参加ありがとうございました。



持久走大会



授業参観

講演会

★つつじヶ丘学園との交流会★

4年生は、総合的な学習の一環として、つつじヶ丘学園の皆さんとの交流会を実施しました。歌や演奏、クイズなどのレクリエーションや綿繰り作業体験などを行い、利用者の方々と楽しい時間を過ごすことができました。



★牛舎見学～もっと行きたい町探検★

1・2年生は生活科学学習で、須恵地区の素敵なおところを見つけています。今回は、川瀬の田原さんの牛舎見学に行き、牛についての学習やミルクやりなど貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。



◇和綿の会～和綿の収穫交流◇

11月24日に毎年恒例となっている和綿の収穫が実施されました。高校生や地域の方との交流の場にもなっています。ふわふわの白い綿を楽しそうに摘む子供たちの姿が見られました。また、一面に広がる綿畑は壮観でした。



音楽鑑賞会♪音楽の魅力たっぷり♪

12月8日に実施された音楽鑑賞会では、熊本で活動されているアンサンブルクローバーの皆様による素敵な演奏や歌唱がありました。演奏に合わせた読み聞かせや指揮体験など盛りだくさんで、あっという間の1時間でした。



※裏面に、「生命（いのち）の安全教育について」の保護者向けのチラシを掲載しています。何かありましたら、遠慮なく学校にご相談ください。